

# そぞう 想像力+創造力→∞力

2学年だより 9月号

令和7年9月1日発行

## 「ほんとうの正義って、なんだろう」——2学期のはじまりに

長いようで、あっという間だった夏休みが終わり、生徒達の元気な声が学校に戻ってきました。1学期から夏にかけて、生徒一人ひとりがさまざまな経験を重ね、心も身体も大きく成長してきました。特に2年生にとっては、Grow School という行事を乗り越えたことが、大きな自信になっているはずです。集団行動の中で協力し合ったり、時間を守って行動したり、自分のことは自分でやるという責任感をもったり。。。自然の中で仲間や新たな家族と過ごす時間は、普段の学校生活では得られない気づきや学びをもたらしてくれました。疲れているときこそ声をかけ合い、誰かの「がんばれ」が力になった。そんな経験から、人とのつながりの大切さや、助け合うことの意味を実感した生徒も多かったのではないかでしょうか。そして迎えた2学期。体育祭、合唱コンクール、けやき祭など、たくさんの行事が待っています。昨年度もあった行事ですが、Grow School を通して一回り成長した今だからこそ、「行事に取り組む意味」や「目標に向かって努力する大切さ」を、より深く考えながら取り組めると思います。しかし、行事の価値は、それだけではありません。

「がんばるって、かっこわるい」——

そんなふうに感じてしまいがちな時期だからこそ、ちょっとだけ恥ずかしさを横に置いて、一生懸命になってみてほしいです。仲間を本気で応援すること。嬉しいときに心から喜び、悔しいときには素直に涙を流すこと。そんな感情を大切にできることが、これから生き方にもつながっていくはずです。

「力や言葉で正しさを主張するのではなく、困っている人に手を差し伸べること」——

行事の中でも、困っている仲間がいたら、そっと声をかけて手を差し伸べてみてほしいです。自分の得意なことを、誰かのために使ってみてください。そうした小さな「ヒーローの行動」が、確かな成長の証になるはずです。運動が得意な人もいれば、苦手な人もいます。自信が持てずに不安になることもあるかと思います。でも、あのヒーローが自分の顔をちぎって人々を助けるように、自分の力や優しさを誰かのために使える勇気は、きっと誰の中にもあります。自分らしい頑張り方を見つけ、一歩踏み出す姿に期待しています。

体育祭を盛り上げていこうと活動している、実行委員が意気込みを語ってくれましたのでご紹介します。

2年1組 加藤 さん

体育祭は、クラスや学年の壁を越えて心を一つにできる行事だと思っています。体育祭をとても楽しい行事にして、みんなのいい思い出としてずっと心に残るように精一杯頑張ります。

2年1組 江藤 さん

私は実行委員として責任を持って取り組んでいきたいです。そのため、みんなが安心して楽しめるように、準備や運営に全力を尽くし、行動したいと思います。体育祭は、日頃の練習を発揮できる場面だと思います。仲間と協力し合うことが大切だと思います。みんなが笑顔で思い出に残る一日となるように頑張りたいです。

2年2組 石井 さん

昨年も体育祭実行委員を務めた経験を生かして、2学年で行う学年種目や本番の時に楽しめるようにしたいと思います。みんなが安全で怪我無く、活動できるよう頑張ります。よろしくお願いします。

2年2組 梶谷 さん

みんなにとって最高の体育祭にできるように頑張ります。注意点やルールなどみんなに理解してもらえるようにわかりやすく説明したいです。みんなが自律した活動ができるよう、頑張りたいです。



## 2年3組 丹治 さん

私は勝っても負けても最高の思い出になるような体育祭を創り上げるという目標に向かって、最善を尽くしています。また、一人ひとりが主役として活躍できるような場にしていくので、みなさんも何事にも全力で楽しんでくれたら嬉しいです。

## 2年3組 水越 さん

私は、体育祭の練習から本番までみんなが楽しめるような体育祭にしたいです。私は、去年も体育祭実行委員をしていたので、去年行ったことを生かしてクラスや学年の代表として体育祭を盛り上げたいです。

## 2年4組 織原 さん

体育祭の実行委員になったからには、学年や学校全体で動くときや、色ごとの練習などで積極的に活動していきたいと思います。最後に、3年生はもちろん生徒全員が良い思い出になるよう頑張りたいと思います。

## 2年4組 近藤 さん

体育祭実行委員として、みんなが主役になれる体育祭を目指して頑張っていきたいと思います。そのために準備段階から体育祭当日まで、誰よりも全力で練習に取り組んでいきたいと思います。初めての体育祭実行委員なので、わからないことがあるかもしれません、様々な人の力を借りながら頑張ります。みんなで体育祭に向けて全力で取り組んでいきましょう。

## 2年5組 小林 さん

体育祭実行委員として、仲間と協力しながら一人ひとりの力を最大限に引き出し、温かい雰囲気と熱気に満ちた、みんなが楽しいと思えるような体育祭を創り上げたいです。

## 2年5組 石原 さん

私は体育祭実行委員で頑張りたいことが2つあります。1つは、全力で体育祭を楽しんでもらうことです。体育祭は3回しかないので、その3回を全力で楽しんでもらいたいです。2つ目は勝ったチームも、負けたチームも楽しかったと言えるような体育祭にすることです。大きな行事を全力で楽しんでもらいたいです。

## 2年6組 実川 さん

体育祭実行委員としてみんなをサポートできることを、とても嬉しく思っています。体育祭は、ただ競技をするだけでなく、クラスの絆が深まり、仲間と協力する大切さを感じられる行事だと思います。わからないことも多いですが、去年のダンスリーダーの経験をもとに、最高の体育祭を創れるよう、一生懸命がんばりたいです。2年生として、体育祭を全力で楽しむのはもちろん、実行委員としてしっかり準備やサポートをして、みんなが楽しかったと思える体育祭にしたいです。よろしくお願ひします。

## 2年6組 今井 さん

私は参加したみんなが楽しかったと、思い出に残るような体育祭にしたいと思っています。また、競技だけではなく、応援やダンスなども全力で取り組めるように、応援団や、ダンスリーダーなどと協力して、よりよい体育祭にしたいです。

この2学期も、生徒達一人ひとりがそれぞれの「顔(=個性)」を輝かせながら、自分らしく羽ばたいていけるよう、私たち教職員も全力で支えてまいります。保護者の皆様と手を取り合いながら、生徒達のさらなる成長を温かく見守っていきたいと思います。2学期も、どうぞよろしくお願ひいたします。

